
Aufsichtsrat
Beitrag von „Zaphod“ vom 21. Dezember 2009, 12:25

wusst ja gar nicht dass Schäfer auch das hier gesagt hat: „Wir brauchen zwei, drei neue Spieler
und können zehn, zwölf abgeben, weil sie nicht bundesligatauglich sind. Oenning und
Sportdirektor Martin Bader haben die Mannschaft zusammengestellt. Darüber müssen wir heute
reden, über die sportliche Leitung, da gehört der Manager auch dazu.“
kann ja noch lustig werden heute
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